
AssociationA-Bras

Elle a eu lieu cette année en 

Sologne à Nouan le Fuzelier 

au village vacances de la ferme 

de Courcimont le dimanche 7 

mai 2017. Une quinzaine de 

familles y ont participé.

Lors de l’assemblée générale, 

nous avons accueilli 

Corinne Bertrand au sein 

du Conseil d’Administration 

en remplacement d’Évelyne 

Chaumat ( Gouret ) qui a cédé 

sa place de présidente.

Nous remercions d’ailleurs 

Évelyne pour toutes ces 

années au secrétariat puis à la 

présidence de l’association.

Le bureau de l’association se 

présente ainsi :

Corinne Bertrand Présidente, 

François Rosala Vice-Président, 

Estelle Fauchois Secrétaire, 

Stéphanie Torelle Secrétaire 

Adjointe, Michael Fronty 

Secrétaire Adjoint (réception 

téléphonique), Isabelle Roy 

Trésorière.

Nous réfléchissons déjà à 

un lieu d’accueil pour l’an 

prochain. Si vous voulez 

participer à l’organisation ou 

si vous connaissez un lieu, 

contactez nous.

Ils se sont déroulés du 24 au 28 mai 2017 à Saint Nazaire.
Nos sportifs ( amateurs ) sont revenus avec 16 médailles individuelles en athlétisme, tennis de table, natation et 

comme à chacune de nos participations à cette manifestation sportive la médaille d’or en foot à 5. 
La plupart ne se connaissait pas avant cette journée. 

Certains font du sport en club, d’autres juste à l’école et pourtant aucun n’a renoncé, ils ont tout donné. Merci aux parents accompagnateurs qui les ont encouragés ! 

Bravo à eux !

L’année prochaine se déroulera le Grand Prix National des Jeunes à Poitiers ( en équipe ) alors n’hésitez pas à les rejoindre dans cette aventure sportive ! 

Jeux Nationaux  à Saint-Nazaire: 28 mai 2017

Journée Familiale A-Bras 2017 en Sologne

ACTUALITES: Rencontre Annuelle 2017

Jeux Nationaux de l’Avenir Handisport (JNAH)
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TRUCS ET ASTUCES

TEMOIGNAGES

Association A-Bras

www.a-bras.org

Prochaine information début octobre 

2017.
Bien sûr cette lettre d’information 

est ouverte à tous et à toutes, petits 

ou grands, n’hésitez pas à nous 

contactez pour publier un article ou 

partager un moment heureux.

Comment faire ses lacets ? Question posée souvent lors de notre dernière journée fami-liale voici donc quelques solutions :
La société U-Lace commercialise des lacets élastiques

Les magasins Decathlon proposent un autre modèle:

Il existe aussi desmodèles en caoutchouc tels que les Shoeps

Bonne Lecture à tous !

Bonnes
Vacances !!!

Cette rubrique est la vôtre si vous 
souhaitez partager un événement, une 
action ou autre avec notre association 
contactez nous.

Pour cette première lettre d’information, les enfants et les parents qui ont participé aux JNAH témoignent :

«De nouveaux copains, de bonnes parties de 
rigolade, une belle récolte de médailles pour 
tout le monde. Un merveilleux week end, 
vivement Poitiers!!!!

«Week end très bien organisé, des rencontres 
formidables, beaucoup d’émotions et de 
moments inoubliables aussi bien pour les 
enfants que pour les adultes.
Un grand merci à l’A-bras de s’investir dans 
cette manifestation nationale.»

«Pour notre première participation, c’est avec une certaine 
appréhension que nous nous sommes rendus aux JNAH.
Nous n’avions jamais rencontré les autres familles, et 
vivre en communauté peut parfois être compliqué.
Mais les enfants se sont très bien entendus, malgré les 
différences d’âge, de tempérament.
Leur magnifique palmarès en est la preuve évidente.
Voir les autres équipes, parfois très lourdement 
handicapées, reste une belle leçon de vie.
Quant à l’ambiance entre les parents, c’était vraiment 
sympa. A refaire !»

« Nous avons passé, avec les sportifs, un week-
end rempli de moments forts.  Nous avons vibré 
avec les sportifs de tous âges, et de différentes 
disciplines. Nous avons partagé des moments 
de bonheur, parfois de tristesse avec les sportifs. 
Nous avons également vécu des émotions et 
pas seulement en demi-finale ou finale des 
rencontres sportives. Enfin, nous avons eu le 
plaisir d’échanger avec d’autres parents, d’autres 
enfants et de faire des rencontres enrichissantes 
qui nous donnent à tous de l’espoir et de la joie 
de vivre ».

«C’était trop bien, surtout le foot! 
Tout le monde était sympa, je me suis 
fait des copains. En plus on a pu aller 
à la plage, et on a bien mangé : il y a 
même eu moules-frites!! Trop bon!»


